



Muster für die Ausschreibung von Professuren (DE)

Universität Stuttgart
Fakultät <Fakultät>

W3-/Junior-/Tenure-Track-Professur „<Funktionsbeschreibung>“

<INSTITUTSNAME> | <BESETZUNGSDATUM> // ZUM NÄCHSTMÖGLICHEN ZEITPUNKT

Die Universität Stuttgart ist eine führende technisch orientierte Universität in Deutschland in einer der bedeutendsten Hightech- und Industrieregionen Europas. Sie ist verlässliche Arbeitgeberin, Partnerin für Technologietransfer und steht für die interdisziplinäre Integration von Ingenieur-, Natur-, Geistes- und Wirtschafts- und Sozialwissenschaften auf der Grundlage disziplinärer Spitzenforschung. <ggf. Ergänzung zum Fachgebiet>.

<Widmungstext>

Gesucht wird eine Persönlichkeit, die durch hochrangige wissenschaftliche Veröffentlichungen¹ (optional: oder Patente) mit internationaler Sichtbarkeit hervorragend ausgewiesen sein soll.²

Für eine qualitative Bewertung Ihrer bisherigen Leistungen bitten wir Sie, eine maximal einseitige Beschreibung Ihrer drei wichtigsten wissenschaftlichen Erfolge beizufügen. Denkbar sind z. B. Erfolge aus den Bereichen Forschung, Lehre, Wissenschaft und Gesellschaft, Wissens- und Technologietransfer, Erfindungen und Patente, Softwareentwicklung oder Ausgründungen.²

[W3] Es gelten die Einstellungsvoraussetzungen der §§ 47 und 50 LHG Baden-Württemberg.

[W1 ohne Tenure-Track] Es gelten die Einstellungsvoraussetzungen und Bedingungen des § 51 LHG Baden-Württemberg.

[W1 mit Tenure-Track] Es gelten die Einstellungsvoraussetzungen und Bedingungen des § 51 LHG Baden-Württemberg. Die ausgeschriebene Stelle ist mit einem Tenure-Track für die Berufung auf eine W3-Professur verbunden. Bei positiver Evaluation erfolgt die Berufung auf eine unbefristete W3-Stelle ohne erneute Ausschreibung in einem angemessen vereinfachten Berufungsverfahren. Informationen zu den Kriterien der Evaluierung und zur Qualitätssicherung finden Sie unter uni-stuttgart.de/tenure-track.

Bewerbungen mit den üblichen Unterlagen (einschließlich <gewünschte Unterlagen>) werden bis zum <Bewerbungsschluss> möglichst in einer PDF-Datei an <Adressat> per Email an <E-Mail-Adresse> erbeten. Bitte seien Sie sich bei der Übersendung Ihrer Bewerbung per unverschlüsselter E-Mail der Risiken der Vertraulichkeit und Integrität Ihrer Bewerbungsinhalte bewusst. Alternativ werden auch Bewerbungen in Papierform an <Adresse> akzeptiert. Fragen zum aktuellen Verfahren richten Sie bitte an <Ansprechperson>.

Die Universität Stuttgart verfügt über ein Dual Career Programm zur Unterstützung der Partnerinnen und Partner berufener Personen: uni-stuttgart.de/dual-career.

Die Universität Stuttgart möchte den Anteil der Frauen im wissenschaftlichen Bereich erhöhen und ist deshalb an Bewerbungen von Wissenschaftlerinnen besonders interessiert. Schwerbehinderte werden bei gleicher Eignung vorrangig eingestellt.

Informationen zum Umgang mit Bewerberinnen- und Bewerberdaten nach Art. 13 DS-GVO finden Sie unter uni-stuttgart.de/datenschutz/bewerbung.

¹ alternativ: hochrangige wissenschaftliche oder künstlerische Leistungen

² Fachspezifische Abweichungen sind mit Zustimmung des Senatsausschusses Struktur möglich.



Template for the announcement of professorships (EN)

University of Stuttgart
Faculty of <faculty>

Professorship (W3) // Junior Professorship (W1) // Tenure Track Professorship (W1) **„<dedication>“**

<NAME OF INSTITUTE> | <DATE OF APPOINTMENT> // AT THE EARLIEST CONVENIENCE

The University of Stuttgart is one of the leading technically oriented universities in Germany in one of Europe's most vibrant high-tech and industrial areas. The university is a reliable employer, partner for technology transfer and is committed to the interdisciplinary integration of engineering, natural sciences, humanities, and social sciences based on the fundamentals of cutting-edge research at a disciplinary level. <Supplement to the respective specialist area>.

<Description of dedication>

We are searching for an individual who is distinguished by high-ranking scientific publications¹ (optional: or patents) with international visibility.²

For a qualitative assessment of your academic accomplishments, we kindly ask you to submit a short description of your three most important scientific achievements, which should be no longer than one page in total. Possible successes may include, for example, those in the fields of research, teaching, science and society, knowledge and technology transfer, inventions and patents, software development or spin-offs.²

[W3] The requirements for employment listed in § 47 and § 50 Baden-Württemberg university law (LHG) apply.
[W1 without Tenure-Track] The requirements for employment listed in § 51 Baden-Württemberg university law (LHG) apply.

[W1 with Tenure Track] The position is a tenure track position leading to an appointment as a W3 professor in case of a positive evaluation. The requirements for employment listed in § 51 Baden-Württemberg university law apply. For more information on the criteria of evaluation and quality management, please visit the website uni-stuttgart.de/tenure-track-en.

Written applications (including <expected documents>) should be sent in electronic form no later than <deadline for applications> to <recipient>, <email address>, preferably as a single PDF file. Please be aware of the risks regarding confidentiality and the integrity of your application contents when sending your application via unencrypted email. Alternatively, postal applications to <address> are also accepted. Please address any questions regarding the current appointment process to <contact person>.

The University of Stuttgart has established a Dual Career Program to offer assistance to partners of those moving to Stuttgart: uni-stuttgart.de/dual-career-en.

The University of Stuttgart is an equal opportunity employer. Applications from women are strongly encouraged. Disabled persons will be given preference in case of equal qualifications.

Information on the collection of personal data in accordance with Article 13 of the GDPR can be found via the following link: uni-stuttgart.de/en/privacy-notice/job-application.

¹ alternativ: high-ranking scientific or artistic achievements

² Fachspezifische Abweichungen sind mit Zustimmung des Senatsausschusses Struktur möglich.